

ELBE-KURIER 10.12.2016



Das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde e.V. spielt sich durchs Jahr.

Durch das ganze Jahr

Sinfonieorchester lädt zum besonderen Konzert

Musikalisch durch alle Jahreszeiten – und das mitten in der Adventszeit – führt das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde e.V. mit seinem traditionellen Konzert zum Jahresende. Am morgigen Sonntag steht ab 17 Uhr in der Pauluskirche Vivaldi auf dem Programm, allerdings nicht seine „Vier Jahreszeiten“, sondern sein barockes Konzert in C-Dur für zwei Oboen, Streichorchester und continuo, bei dem sich die beiden orchestereigenen Oboensolisten virtuos herausfordern lassen. Eine Vielfalt an Stimmgruppen kommen in einer speziell für die Magdeburger Musikfreunde von deren Leiter Gero Wiest arrangierten Orchestersuite mit Tschaikowskis „Jahreszeiten“ zu

Gehör. Da wird der temperamentvolle „Carneval“ im Februar charakterisiert, im März hört man das „Lied der Lerche“ von den Holzbläsern, die Blechbläser stimmen ein „Bauernlied“ im Juli an oder blasen im September zur „Jagd“. Natürlich geht es letztlich gemeinsam in einer „Troika“ auf zum gemütlichen Abend an „Weihnachten“. Zudem erklingen die „Vier Jahreszeiten“ vom argentinischen Komponisten Astor Piazzolla. Mit einem Hauch von Tango-Nuevo läutet das Sinfonieorchester Magdeburger Musikfreunde das diesjährige Weihnachtsfest ein.

Karten für das Konzert gibt es unter anderem im Volksstimme Service-Center.